



※学年通信の表題は1年生美術部の作品です。

ぜんきしゅうりょう 前期終了!

なつやすみあけ、しよくぎょうこうわ、ぜんきしまつ、がっしょう、れんしゅうかいし、いそがしいひび、おくって、つかれは出てきていませんか?心と体の健康を維持するためには、しっかりと休養をとることが大切です。忙しい日々の中ですが、リフレッシュする時間をつくっていきましょう。

10月7日(金)に前期が終了します。その日には連絡票が配布されます。連絡票は、前期の学習を振り返り、次の学習につなげていくためのものです。“何ができていて、何が足りないのか。”それを知ることこそが、よりよい自分をつくり上げていくために大切になってきます。後期のみなさんの輝きに期待しています!

がくしゅう、しよくぎょうこうわ キャリア学習(職業講話)

8日(木)に様々な業種の講師の方をお招きしてキャリア学習の一環である職業講話を行いました。講師の方には、仕事への情熱や仕事をするうえで大切にしていることなど、将来を考えていくうえで参考となる貴重なお話をいただきました。講師の方の話をしっかりと聞き、質問を活発にするみなさんの真剣な姿を見て、みなさんの将来が楽しみになりました。講師の方からも、真剣に話を聞いてくれる姿勢をほめていただきました。



合唱コンクールへ向けて

10月31日(月)に横須賀市文化会館で行われる合唱コンクールへ向けての練習がスタートしました。

コロナの影響で中止が続き、久しぶりの開催となる合唱コンクール。仲間と歌えることの喜びを感じ、練習に取り組んでいる姿を見て、今から本番が楽しみです。

【1年合唱の部 合唱順 10:25~(予定)】

- 5組「変わらないもの」
- 3組「未来へのステップ」
- 6組「絆」
- 4組「今日から明日へ」
- 1組「COSMOS」
- 2組「カリブ夢の旅」



ほごしゃ みなさま 保護者の皆様へ

先日の土曜参観・引き取り訓練にご参加いただきありがとうございます。授業や学校でのお子様の様子をご覧になって、心配な点等ございましたら、お気軽にご相談いただければと思います。10月は文化発表会・合唱コンクールと大きな行事が行われます。夏休み明けの疲れも出だすころと重なり、心身のバランスを崩しやすい時期となります。ご家庭でもお子様の様子を注意深く見ていただければと思います。